

14. Atteindre le but en collaborant avec le Seigneur

Héb. 7:25 ; Héb. 12:1-2a ; Phil. 2 :12-13 ; Héb.10 :19-25 ; Héb.10 35-39

Louez le Seigneur pour toute la grâce qu'il nous a accordée ! Il est si important que nous prenions tout ce que nous avons reçu du Seigneur comme une grâce. C'est pour cette raison que nous louons le Seigneur pour tout ce que nous avons reçu. La Parole est une parole d'encouragement. Atteindre le but par notre collaboration ! Alléluia ! Croyez-vous que nous allons atteindre le but ? Amen ! Lisons quelques versets qui fortifient notre foi.

« C'est aussi pour cela qu'il peut sauver parfaitement ceux qui s'approchent de Dieu par lui, étant toujours vivant pour intercéder en leur faveur » (Héb. 7:25).

Alléluia ! Il est toujours vivant pour intercéder en notre faveur ! Nous devons être entièrement convaincus que le Seigneur veut nous amener tous au but et qu'il peut le faire. Cette foi est très importante. Qui peut parvenir au but ? Qui peut être sauvé parfaitement ? Le frère qu'on remarque bien ? Non, tous ceux qui s'approchent de Dieu. Qui d'entre nous peut s'approcher de Dieu ? Tous ! Nous pouvons tous nous approcher de Dieu et atteindre le but. Ce n'est pas trop difficile. Ne nous laissons pas tromper par l'ennemi qui nous fait croire que c'est trop difficile et que notre force ne suffit pas. Non, nous pouvons tous atteindre le but car il nous suffit de nous approcher de Dieu. Notre collaboration n'est pas trop élevée pour nous, mais elle est quand même nécessaire. Ton apport est relativement petit par rapport au standard si élevé du but vers lequel tu cours.

« Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, ayant les regards sur Jésus, qui suscite la foi et la mène à la perfection » (Héb. 12:1-2a).

Ici, la Parole nous dit que le Seigneur n'est pas seulement l'initiateur de notre foi, mais qu'il la mène aussi à la perfection. Il veut nous amener au but, et pas seulement après les mille ans, quand tous les croyants seront de toute façon rendus parfaits, mais il veut préparer des prémices aujourd'hui. Nous devons avoir un tel désir : « Seigneur, je veux faire partie des prémices, je veux être un vainqueur ! Je ne veux pas être rendu parfait une fois, n'importe quand, mais je veux faire partie des prémices, je veux être un de ces premiers fruits ! » Chaque jour je dépose mon sac à dos, ce n'est pas si difficile ; de même, tous les jours nous pouvons rejeter tout fardeau, tout souci, tout problème, et surtout notre vieil homme. Ce n'est pas trop dur, mais c'est un exercice, une collaboration. Si je ne le fais pas je ne pourrai pas avancer vers le but. Rejetons aussi le péché qui nous enveloppe si facilement. Ne prenons pas le péché à la légère. Nous avons vu que le Seigneur prend la repentance très au sérieux. Cela ne suffit pas de dire « Je suis désolé ! ». Nous devons nous tourner complètement. Une petite chose peut t'empêcher d'être un vainqueur. Nous ne pouvons pas prendre notre collaboration à la légère. « Seigneur, je veux m'exercer tous les jours ! » Les vainqueurs ne sont pas des personnes surhumaines, mais elles s'exercent dans les petites choses.

« Ainsi, mes bien-aimés, comme vous avez toujours obéi, travaillez à votre salut avec crainte et tremblement, non seulement comme en ma présence, mais bien plus encore maintenant que je suis absent ; car c'est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire, selon son bon plaisir. » (Phil. 2 :12-13)

L'accent est mis ici plus sur notre collaboration. Dieu va de toute façon atteindre le but, puisque la Parole le dit ; elle se termine d'ailleurs par l'accomplissement du dessein de Dieu. Mais la question est : avec qui ? Notre collaboration est ce que l'ennemi va attaquer car il ne peut pas stopper Dieu, mais nous, il peut nous arrêter, et notre collaboration est sa cible. Lève-

toi le matin, même quand tu es en vacances. N'attends pas jusqu'à la dernière minute. Viens au Seigneur le matin déjà. Voilà un moyen que l'ennemi utilise aussi pour nous refroidir : si quand tu as congé, tu fais la grasse matinée chaque jour et que tu ne prends pas le temps de t'approcher du Seigneur, tu cesseras vite d'être une flèche aiguisée, car l'ennemi aura eu le temps de t'émousser ! Nous avons une telle responsabilité ! Nous sommes si importants pour le Seigneur ! Nous devons racheter le temps, les 24 heures qui sont à notre disposition. C'est ainsi que nous atteindrons le but. Soyons sérieux avec le Seigneur. Ce que nous avons commencé à mettre en pratique ensemble, continuons à le faire quand nous serons seuls.

Un jour, à l'âge de 15 ans, ma vie a été complètement transformée, et je savais une chose : certaines habitudes fondamentales dans ma vie devaient être changées sinon je ne parviendrais pas au but. Une de ces choses était mon moment personnel le matin. Je vous affirme que c'est simple. Bien sûr, parfois nous sommes fatigués, mais d'habitude, ce n'est pas si difficile de se lever le matin. Pourtant, si tu ne le fais pas, il sera très difficile de parvenir au but. Ce sont ces petites choses qui sont décisives et qui nous y amèneront. Ne repoussons pas au lendemain ce que nous pouvons faire aujourd'hui. Nous avons lu durant cette conférence beaucoup de versets merveilleux qu'il nous faut maintenant reprendre. Si tu mets en pratique la parole entendue, toute l'Eglise en profitera. Et si tu persévères, le Seigneur fera une œuvre glorieuse dans ton entourage. Restons actifs dans le Seigneur !

« Ainsi donc, frères, nous avons, au moyen du sang Jésus, une libre entrée dans le sanctuaire par la route nouvelle et vivante qu'il a inaugurée pour nous au travers du voile, c'est-à-dire de sa chair, et nous avons un souverain sacrificateur établi sur la maison de Dieu ; approchons-nous donc avec un cœur sincère, dans la plénitude de la foi, les cœurs purifiés d'une mauvaise conscience, et le corps lavé d'une eau pure. Retenons fermement la profession de notre espérance, car celui qui a fait la promesse est fidèle. Veillons les uns sur les autres, pour nous exciter à l'amour et aux bonnes œuvres. N'abandonnons pas notre assemblée, comme c'est la coutume de quelques-uns ; mais exhortons-nous réciproquement, et cela d'autant plus que vous voyez s'approcher le jour » (Héb.10 :19-25).

Nous voyons le jour s'approcher ! Dans ces quelques versets, nous voyons des choses importantes que Dieu nous a données pour atteindre le but. Je voudrais les relever rapidement.

Le sang et l'assurance sont des fondements très importants. L'ennemi nous accable avec des accusations et il nous rend timides, mais le Seigneur nous donne son précieux sang et l'assurance de pouvoir nous approcher de lui. Qu'avons-nous d'autre ? Une route nouvelle et vivante ! Elle pénètre au travers du voile et nous amène directement dans la présence du Seigneur ! Nous avons un merveilleux chemin ! Nous avons aussi un grand souverain sacrificateur et nous avons la maison de Dieu. Dieu ne nous a-t-il pas tout donné pour que nous puissions atteindre le but ? Alors approchons-nous ! Approchons-nous avec un cœur sincère, dans la plénitude de la foi, les cœurs purifiés d'une mauvaise conscience, et le corps lavé d'une eau pure. Approche-toi avec tout ce que le Seigneur t'a donné. Le Seigneur est fidèle et il fera tout ce qu'il a promis.

Je voudrais souligner un autre point : veillons aussi les uns sur les autres. Tout seul, tu n'arriveras jamais au but. Exhortons-nous les uns les autres. Si quelqu'un se refroidit, nous devons l'encourager. Encourageons-nous réciproquement. Soyons actifs dans la Parole et dans la prière. N'abandonnons pas notre assemblée, nos réunions. Certains devront changer complètement leur mode de vie après une telle parole, et c'est vraiment indispensable qu'ils le fassent. Sinon, le but sera très rapidement de nouveau voilé à nos yeux. Certaines choses détruisent la vie en nous. Nous avons tous besoin des réunions. Développons l'habitude d'aller à la réunion, et pas seulement le dimanche matin, mais aussi à la réunion de prière. Allez à la réunion de prière et priez avec l'Eglise ! Allez à la réunion de prière des jeunes, s'il y en a une dans votre localité. Pour certains, ne pas aller à la réunion est devenu une coutume. Tu penses peut-être que ce n'est pas si important si pour une fois tu n'y vas pas ; mais c'est suffisant pour passer à côté du but.

« N'abandonnez donc pas votre assurance, à laquelle est attachée une grande

récompensation. Car vous avez besoin de persévérance, afin qu'après avoir accompli la volonté de Dieu, vous obteniez ce qui vous est promis. Encore un peu, un peu de temps : celui qui doit venir viendra, et il ne tardera pas. Et mon juste vivra par la foi ; mais s'il se retire, mon âme ne prend pas plaisir en lui. Nous, nous ne sommes pas de ceux qui se retirent pour se perdre, mais de ceux qui ont la foi pour sauver leur âme » (Héb.10 35-39).

N'abandonnons pas notre assurance mais approchons-nous du Seigneur. Nous avons toujours le précieux sang de l'Agneau. « *afin que ... vous obteniez ce qui vous est promis.* » Ce verset nous donne une garantie: si nous nous consacrons à faire la volonté de Dieu, c'est-à-dire que nous collaborons avec le Seigneur, que nous le mangeons et le buvons, que nous bâtissons l'Église, que nous prêchons l'Évangile, alors nous obtiendrons ce qui nous est promis. Est-ce trop difficile? Non! Faisons la volonté de Dieu tous les jours. Pour atteindre le but, notre foi est extrêmement importante. Ne te laisse pas détourner par tes sentiments et tes pensées. Prie, même - et surtout - si tu ne ressens rien. Même si quelque chose en toi ne veut pas invoquer, invoque et n'arrête plus ! Le juste vivra par la foi : c'est un chemin de la foi. Ne nous retirons pas, ne reculons pas, mais allons de l'avant, collaborons jusqu'au bout. C'est l'ennemi qui doit se retirer de nous et pas le contraire.

Louez le Seigneur : il nous a encouragés et il nous a montré que nous pouvons atteindre le but!